
3. Sitzung im Jahr 2023

19. April 2023

Anwesende:
Florian, Jasmin (Protokoll), Eva. K, Elisa, Paul, Georg, Claudia
→ beschlussfähig mit 7/12 Mitgliedern

1 Inforundlauf

• Transponder bei Frau Wendt auslesen lassen
Es gibt 3 Transponder von denen wir die Besitzer nicht kennen. Daher
ist es so semi-wichtig, das wir alle bei Frau Wendt mit den Transpon-
dern auftauchen.

• Gespräch mit Prof. Gläser (Prorektor für Talententwicklung)
Zeiten der Lehramtvorlesungen sind scheiße (7:30 oder 17:15)
G. findet den Matheraum ganz ganz toll, kann aber nicht zusichern,
dass es nach dem Projektende weiterfinanziert wird.

• Mitwirken der Fachschaft Mathematik am Fakultätsrat
überlegt euch ob ihr vielleicht Lust hättet
Jasmin und Florian planen ein Übergabepaket für den neuen FSR mit
einer Übersicht über anstehende und aktuelle Themen insbesondere
bzgl. der Kommissionen.

• Fragen nach Skripten und Altklausuren für Website
Rundmail an Institutsverteiler, Frage nach Alktklausuren und Skripten

• Werbung für Prüfungsprotokolle
Eva N. kümmert sich um Umgestaltung → Prüfungsprotokolle unter
Studium
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• Wir BRAUCHEN DRINGEND ein ansehnliches Logo. Idee: Instastory
(+ Post?), wo Vorschläge eingeschickt werden können. @Lydia
Wenn hier jemand Vorschläge hat, bitte nicht zögern.

• Sitzungstermin: 8. Mai
wir schieben den Sitzungstermin auf Montag, da Marvin zwar Mittwoch
angegeben hat, aber niemand ihn erreicht

2 Mails und Anfragen

• KoMa in Kaiserslautern
Wir fragen in der Telegram Gruppe nach, ob jemand Lust hat.
17.-21. Mai
Anmeldung bis 16.05.

• offener Brief Raumnutzung
Wollen wir diesen unterstützen? MH/0/0

3 Auswertung Spielabend

• War geil

• Abgelaufene Erdnüsse sind unbeliebt.

• Guter Tafelanschrieb für Spieleideen @Eva K. kümmert sich um Spiele.

• Mehr nicht-alkoholische Getränke, ganzer Karton Wein nächstes Mahl
→ Korkenzieher kaufen

4 Studifahrt

• Lydia hat sich paar Landschulheime angeschaut und würde das gern
gemeinsam mit Eva und Paul planen.

5 Sommerfest

• Aktueller Stand? - Treffen nächsten Mittwoch mit den FSRä Info und
Physik
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6 Finanzen

• Erste Rate nicht beantragt → Kommunikation? Warum?
Finanzer sollten sich auch um die Finanzfragen in der Zusammenar-
beit mit den Infos kümmern - das macht zur Zeit (notgedrungen) noch
Jasmin.

• Wir wollen einen neuen Bürolaptop, vor allem, um für den zukünftigen
FSR alles gut gebündelt auch offline zu haben und auch aufgeräumt.
Mindestanforderung: SSD, Windows/Ubuntu, HDMI (bestenfalls USB-
C),
Beschluss: Wir beschließen 450 Euro für einen neuen (gebrauchten)
Laptop inkl. Zubehör. 7/0/0
@Jasmin holt Angebote ein.

• PAVILLONS
Eva kümmert sich bis zur nächsten Sitzung.
Wo sollen wir die Pavillons hin bestellen?

7 Wahlen

• Texte und Bilder für Website und Plakate
Plakate mit Namen, Studiengang und markantem Satz

• Wahlvorstand?
Macht euch Gedanken drüber, ob ihr Dienstag und Mittwoch Wahlbüroschichten
übernehmen könnt.

• Plakate

• Raum?

• @Jasmin fragt bei Frau Wendt die A520 an

• vielleicht mit den Infos zusammen

8 Sonstiges

• Bestätigung der Protokolle regeln, damit sie auf der Website veröffentlicht
werden können.
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